



# 下境っ子

令和7年7月17日(木)

校長 今川 恵子

充実した夏休みになるように



明日7月18日は、1学期の終業式です。1年生は、入学して4ヵ月余りですが、小学校生活に慣れ、一生懸命に学習に取り組んだり、友達と仲良く遊んだりする姿が見られるようになりました。また、上級生の5, 6年生は、委員会活動や縦割り活動など、学校全体に関わる行事で、リーダーとしての力を発揮していました。それぞれの学年で子どもたちは、友達と協力して、学習や生活を充実させていったことと思います。

さて、いよいよ夏休みが始まります。子どもたちには、本をたくさん読んだり、虫や生き物を観察したり、テーマを決めて調べてみたりするなど、興味・関心のある活動にじっくり、思い切り浸ってほしいと思います。タブレットを持ち帰る学年もありますので、予習・復習、調べ学習、自由研究のまとめ等に、効果的に活用させてください。なお、タブレットは貸与されているものです。大切に扱うとともに、トラブル等が起こらないよう、気を付けていただきますようお願いいたします。



学校探検では、校長室にもやってきました。2年生が1年生に上手に説明しました。

3年生 習字学習が始まりました。



4年生 社会科見学



5年生 どんごんになって、田植えをしました。



6年生 古高取焼のマイ茶碗づくり

今学期も本校教育活動にご理解とご支援をいただき、本当にありがとうございました。  
暑い夏ですが、皆様、お健やかに過ごしてください。

